



Ouverture d'une exposition sur les sanctuaires chrétiens de Syrie à l'église du Christ Sauveur

[gallery]

Le 17 mai 2012, dans le narthex de l'église de la Transfiguration à l'église cathédrale du Christ Sauveur s'est déroulée l'ouverture d'une exposition photographique consacrée aux « Sanctuaires chrétiens de Syrie ». Participaient entre autres à la cérémonie d'ouverture le représentant spécial du Président de la Fédération de Russie pour le Proche Orient et vice-ministre des affaires étrangères de Russie M. Bogdanov, l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République arabe syrienne en Fédération de Russie Riad Mohammed Haddad, d'autres diplomates syriens ainsi que le représentant du Patriarcat d'Antioche et de tout l'Orient près le Patriarche de Moscou et de toute la Russie, l'archevêque Niphon de Philippopolis et l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Ouvrant l'exposition, l'ambassadeur de Syrie en Russie a exprimé sa gratitude au Patriarcat de Moscou pour son aide dans l'organisation de l'exposition consacrée aux sanctuaires chrétiens de ce pays du Proche Orient, « terre des premiers chrétiens ».

« En Syrie nous parlons la langue du Christ, nous prions en araméen et nous étudions cette langue du christianisme qui a grandi à Damas et s'est diffusée dans le monde entier » a poursuivi l'ambassadeur de Syrie. Selon lui, le christianisme est l'une des principales valeurs culturelles, une part importante de la mentalité des Syriens et de leur rôle dans l'histoire universelle. Il a également rappelé que les « arabes-chrétiens ont joué un grand rôle dans la renaissance arabe et la résurrection de l'héritage arabe ».

Les personnes présentes ont regardé l'exposition qui présentent des photographies des monastères chrétiens et des églises de Syrie.

L'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou dans son commentaire pour les médias a remarqué que l'Église russe suivait avec inquiétude la situation au Proche Orient où la sécurité et le quotidien de la minorité chrétienne sont confrontés à de nombreuses menaces et à différents défis. Parlant de la visite du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie en Syrie, en novembre dernier, l'archiprêtre Nicolas Balachov a constaté que le peuple syrien avait accueilli le Primat de l'Église orthodoxe russe avec une joie sincère, une grande gratitude et une grande confiance. « Nous espérons que l'annonce de paix et d'amour que le Patriarche Cyrille a apporté à la terre syrienne ne restera pas sans résonance » a dit le

vice-président du DREE. Il a dit espérer que les temps difficiles passeront, que la paix et la sécurité reviendront en Syrie et que les pèlerins de Russie et d'autres pays pourront vénérer les antiques sanctuaires de Syrie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54184/>